

## Apartamento planta media 2 Dormitorios en Marbella

Dormitorios 2 Bathrooms 2 Built 90m2 Terrace 10m2

R4694113 Apartamento 369.000€

RENTA MENSUAL DE NOVIEMBRE A MARZO: MES + ELECTRICIDAD + LIMPIEZA FINAL. ESTANCIA MÍNIMA DE UN MES. NO REALIZAMOS ALQUILERES ANUALES.

Queremos mostrarte nuestro moderno apartamento en Samara, ubicado en la montaña de Los Monteros, con unas increíbles vistas tanto a la montaña como al mar que te enamorarán.

Alquiler de corta temporada en temporada baja 550€/semana. Alquiler vacacional en temporada alta 1.400€/semana. Alquiler mensual de noviembre a marzo por 1.400€ al mes + electricidad + limpieza final.

Está a sólo 10 minutos del centro de Marbella y a 15 minutos en coche de Puerto Banús, donde podrá encontrar las tiendas y restaurantes más exclusivos. Y el aeropuerto de Málaga está a sólo 40 minutos en coche.

Samara es un complejo urbano de lujo que cuenta con conserje las 24 horas, pero también cuenta con las mejores instalaciones para disfrutar de las vacaciones de tus sueños. Podrá beneficiarse de piscinas exteriores, sauna, piscina cubierta climatizada, sala de masajes y gimnasio.

Este característico apartamento vacacional tiene 90 m2 distribuidos en una sola planta, orientado al sur y dispone de plaza de aparcamiento.

El apartamento totalmente equipado consta de:

Un salón decorado con gusto y amueblado con un sofá chaise longue, una mesa de centro, TV

de plasma con plataforma Apple y una mesa de comedor para 4 personas, todo para que tu estancia sea lo más cómoda posible. Desde el salón se accede a la terraza.

Una cocina equipada con todos los electrodomésticos que puedas necesitar, hay hervidor de agua, cafetera Nespresso, tostadora, microondas, horno multifuncional, vitrocerámica, lavavajillas y lavadora. También encontrarás todo tipo de menaje de cocina, desde vajilla y cristalería hasta cubertería y menaje.

El dormitorio principal con baño en suite y una fantástica luz que entra por la puerta que da acceso a la terraza, ha sido amueblado con una cama de matrimonio y cortinas opacas para garantizar el descanso de nuestros clientes. Además, desde el dormitorio podrás disfrutar de unas espectaculares vistas al mar y de un amplio armario empotrado.

El cuarto de baño del dormitorio principal tiene una gran bañera, ducha, doble lavabo, inodoro, bidet y calefacción por suelo radiante para mantenerte caliente en los meses de invierno. También dispone de secador de pelo de mano.

El segundo dormitorio está amueblado con 2 camas individuales que se pueden unir formando una gran cama de matrimonio y tiene un enorme armario empotrado y puerta para acceder a la terraza y disfrutar de esas magníficas vistas al mar.

El segundo baño comunitario para toda la casa dispone de ducha, lavabo, WC y suelo radiante, además de secador de pelo.

Para la felicidad de nuestros clientes proporcionamos toallas de baño, ropa de cama y toallas de playa, para que no tengas que preocuparte de nada.

Toda la casa dispone de aire acondicionado general frío/calor, para que puedas adaptar la temperatura a tus necesidades y fibra óptica.

La terraza desde la que se puede acceder desde el salón y los dos dormitorios ha sido equipada con una mesa de comedor exterior y cuatro sillas para realizar las mejores cenas con amigos o familiares a la luz de la luna y con el sonido de la mar.

El supermercado más cercano está a sólo 8 minutos en coche (Supersol), y la playa y los restaurantes de playa más cercanos están a sólo 7 minutos en coche.